

■ Sólo “defrauda” a los alumnos, dice Esther Orozco; descarta renunciar



Esther Orozco, rectora de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México, rechaza acusaciones sobre una estigmatización laboral a los estudiantes luego de que difundió datos sobre la eficiencia terminal en la institución. “Es una interpretación incorrecta. Es un trabajo para darnos cuenta de dónde estamos, solidificar el trabajo académico y que puedan ser contratados con más facilidad”, aseguró en entrevista con *La Jornada* ■ Foto Yazmin Ortega

Jamás dije que la UACM sea fraude: su rectora

■ Niega que haya planes para crear 11 carreras ligadas o patrocinadas por la IP

■ Los \$250 millones adicionales que aportó el GDF ya estaban “etiquetados”

■ Los proyectos no necesitaron consenso universitario; “eran de sentido común”

■ Quienes han solicitado mi salida son “parte de una asamblea de 100 personas”

ROSA ÉLVIRA VARGAS Y BERTHA TERESA RAMÍREZ ■ 40

■ En 2010 se destinaron a ese rubro \$64 mil 348 millones

Con Calderón aumentó 44% el gasto militar: BM

- En el presupuesto a educación y salud, incrementos marginales
- Notoria alza en la pobreza en los dos primeros años de gobierno
- El informe del organismo no incorpora efectos de la crisis de 2009

■ Exhuman otros 23 en San Fernando

Hallan más cuerpos en fosas de Tamaulipas; 145, la cifra oficial

- Quinientos marinos, enviados a la entidad
- Cinco ataques en Monterrey; 11 muertos
- ONG: operan *narcoagentes* en Ciudad Juárez